
問５　何か考えがあれば、書いてください
＜昭和小学校区＞

昭和小学校の英語特区を今よりもアピールする
幼稚園・小学校・中学校を一緒にするのは嫌です。上下関係が出ると思うからです。
五つ星学園の取り柄を増やし宣伝する
アピールする
（幼）小中一貫校にする。
人が少ないことを生かして人と関わりが苦手な子たちを多く受け入れる。
行事を大きく
地域おこし 五つ星学園の良さ（魅力）を何らかの形でアピールまた伝える。
かかるお金がめちゃ安い
統合すると通学が大変な人が出ると思う。
学区外の子のためのスクールバスなどをしてみる。学校が何割か負担する。
英語特区以外にも別の特色をつけてほしい
地区内の子供が少ないので仕方ない気がします
英語の学習を増やす
英語特区をもっと発展させる。
美袋自体の子供が少なくなっているので、学校だけでなく美袋地区も絡めた何かを実行するべきだと思った。

＜維新小学校区＞
小学生維新地区や、昭和地区を他の街などにアピールする。（ネットや、ポスターなどで）

交流などを増やす
生徒・児童の数が少なく、全員の仲が良いあたたかいクラスであることをアピールする
アピールする。
今のままを維持する。
学区外からも生徒を増やす
どちらか政策を
変える
みんなが平等に勉強できるなら何でもいいと思います。

＜学区外＞
色んな場所にポスターを貼る
よくわかんないけど交流を増やす
英語とっくを消す
制服や行事などで学区外から生徒を集める
・もっと校区外にアピールをしていく。 それでも昭和は公立なのでしばらくは潰れないので大丈夫だと思います。
昭和中はそのままで、昭和幼と維新幼を一つの幼稚園にし、昭和小と維新小を一つの学校にする。
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五つ星学園の今後の在り方に関する子どもアンケート結果
2022年２月実施　　対象及び回答人数：昭和小・維新小５・６年生42人、昭和中１～３年49人、計91人　
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